

奉仕しよう みんなの人生を
豊かにするために国際ロータリー第2610地区
南砺ロータリークラブ

NO. 2536

URL <http://www.nanto-rc.jp>

クラブ会報

な と

E-mail office@nanto-rc.jp

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／富山銀行福光支店4階 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334



キバナコスモス祭

第2595回例会 令和3年12月7日(火) 晴 8°C

- ◆点 鐘 12:30 北島芳信会長
- ◆司 会 谷村修基副SAA
- ◆国歌「君が代」ソング「四つのテスト」
- ◆ゲスト 県立南砺福光高校々長 中村謙作先生
同インタークト部顧問 紫藤瑞江先生
- ◆会長の時間 北島芳信会長



皆様今日は。本日もご参加ありがとうございます。

本日はインタークトセミナーです。富山県立南砺福光高等学校・中村校長先生並びにIA部顧問・紫藤先生におかれましては、ご多忙のところお越しいただき誠にありがとうございます。福光高校におかれましては、県立学校再編により来年3月末に閉校ということで、これが最後の卓話となりましたが、長きにわたりインタークトクラブを継続していただきましたことに厚くお礼申し上げます。また当クラブにも卒業式並びに閉校式へのご招待をいただきご高配に感謝し謹んで出席いたします。担当の山田IA委員長も、お忙しい中ご準備を戴きありがとうございました。本日は宜しくお願ひ致します。

さて、内輪だけでの自画自賛話ですが、2610地区内にインタークトクラブは17校あるそうですが、福光高校IA部は創立順6位48年の歴史が有り、専門の部活動として継続してこられた名門校であります。なによりも地域奉仕と国際理解に則ったその活動内容がたいへん素晴らしいと思います。私個人的には実際のIA部活動は校外募金活動のお手伝いに参加したことぐらいしかありませんが、我々会員一同は毎年の当クラブ例会卓話や地区大会での活動報告を聞かせていただいただけでも、つくづくそう感じると共に誇りに思ってきました。そうでなければ部活動として続いてこなかったでしょうし、南砺福光高等学校との統合においてもIA部を引き継いでいただけなかつたことでしょう。これらはひとえに先生方のご指導の賜と厚く感謝申し上げます。

当クラブでは今後も、富山県立南砺福光高等学校の教育の理想を引き継ぐべく、地域の青少年が、社会的奉仕と国際奉仕を通じて行動し、世界市民として国際理解を促進し、学校と地域社会におけるリーダーとなるためスキルを養い、地元と海外に友人を作り、楽しむことをインタークトクラブを通じて提唱していくべきだと思います。

地域の青少年の人生が豊かになるように、できればロータリーにも理解をいただけるように願っております。

- ◆理事会報告 吉田 実幹事
- ①インタークト高校再編関連について
 - ・福光高校国際科IA部系8名に各3000円分図書券を謝恩進呈。
 - ・3/3福光高校卒業式閉校式に当クラブ会長招待受ける→出席。
 - ・福野高校IA部設立式典について、青少年奉仕担当片山浩一理事より概要報告。
 - ・上記内容詳細未定のまま、5月連休前後時期に変更例会として扱いたい。会員多数の参加をお願いしたい。詳細後日。
- ②今後の例会について
 - ・1/11(火) 18:00~ 短縮例会及び新年懇親会の会費(8000円)
 - ・コロナ感染拡大の場合は弁当配布リモート方式に変更検討。

- ◆幹事報告 吉田 実幹事

- ①RI日本事務局より、12月のRレートは、1ドル=114円との案内。
- ②RI第2610地区ガバナー発「ガバナー一月信12月号」の配信あり。

- ♣ 12月誕生日祝 安居利浩委員長紹介

8日井沢正生君 12日森 悅男君 13日湯浅勇貴君

14日船藤幸生君

15日中田裕二君

- ♪ 12月結婚記念祝

9日井沢正生君

12日山田清志君

- ◆委員会報告

- 親睦活動委員会 安居利浩委員長

- ・1/11(火) 新年懇親会「みや川」で行います。会費は8000円です。なるべく多くの方の出席をお願いいたします。



★ニコニコボックス 12/7 森 悅夫委員長

北島君 福光高校 中村校長先生、紫藤先生をお迎えして。
片山浩君 南砺福光高校中村校長様、紫藤先生、本日はよろしくお願い致します。

吉田君 中村校長様、紫藤先生様本日は宜しくお願ひ致します。

木勢君 福光高校の中村校長様、IA部顧問紫藤先生をお迎えして。ZOOM研修につき早退します。

川合君 南砺福光高校中村校長、みなさんようこそ。

松本君 インタークトの若い世代にご期待致します。

牧君 福光高校の中村校長先生、紫藤先生、ようこそ。

山田孝君 中村校長、紫藤先生ようこそ。卓話楽しみです。

高野君 南砺福光高校校長中村様、紫藤先生ようこそ。紫藤先生にはインタークト顧問として、大変お世話になりました。

大西君 南砺福光高校校長中村謙作様、IA部顧問紫藤瑞江様ようこそ!! すいません早退します。

古瀬君 中村校長先生、紫藤先生ようこそ。今日は宜しくお願ひします。

荒井君 中村校長先生、紫藤先生、師走の中ご多用中のところようこそいらっしゃいました。

木村君 12月はバタバタします。干柿の最盛期で寝不足になってしまいます。福光高校の話が最後になりました。残念です。

安居君 今ほど荒井さんに髪型褒められました。前回のオンライン懇親会で車のラジコンが当たり、楽しんでいますと、お言葉もいただきました。嬉しいですね。

尾山君 年末の忘年会、コロナの為諦めていましたが、先週一回目終了!! 後、忘年会6回予定あります。

山田清君 結婚記念の月を迎えました。忘れずに、当日は家にいるように致します。

船藤君 誕生日ありがとうございます。

森 悅君 南砺福光高等学校中村校長先生、紫藤先生ようこそ。長きに渡りお世話になりました。

誕生日ありがとうございます。今月誕生月であることを失念しておりました。

インタークトセミナー「地域の皆様に感謝して」県立南砺福光高校々長 中村謙作先生 同IA部顧問 紫藤瑞江先生



中村謙作校長先生

日頃より長い間福光高校に対しご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。今は閉校に伴う片づけや大学受験があり非常に忙しい時期です。生徒たちが閉校に伴い暗くならないかと心配しておりましたが、地域の皆さんに感謝しいきいき過ごした最後の1年をお知らせします。

- 1月 本校に国際科があります。新型コロナウイルスのため海外へ行くこともできない中オンラインで国際交流をしました。
- 2月 いろいろな部活動で活躍し地域活性化に貢献していること、また自主的な学校行事をしたことから富山県より元気スポーツ大賞を頂きました。
- 3月 卒業式があり、大学進学が7割、専門学校・短大が2割残りは就職という状況でした。特に看護・福祉関係の道に進む生徒が多く25名程いました。人の役に立ちたいと思った生徒が多いと思いました。
- 4月 探究活動発表会があり地域の企業と協力し活性化をどうしていくべきか、学童疎開やSGDsについて一緒に考えました。コロナ禍でグループ研究より個人研究とした。
- 5月 伝統あるライフル射撃、なぎなた部が全国大会に出場しました。吹奏楽部がラストコンサートを開催したり美術部は富山県美術展彫刻部門で県内最年少の佳作を受賞しました。
- 6月 本校最後の体育大会で全部自分たちで準備し大盛り上がり新聞にも紹介されました。コロナ禍で学校行事も縮小されるなか自主性が目立った。
- 7月 月に1回チボランティア活動といって学校周辺や町中へ繰り出して清掃をしました。長い間福光駅の清掃をしていたことから感謝状をいただきました。
- 8月 読み聞かせボランティアでは地域の子供たちのために図書館や保育所に向いてやりました。
- 9月 可西舞踊研究所による閉校記念特別講演を地元出身の方に開催して貴い生徒達も大変喜んでいました。
- 10月 ピクニックフェスティバルと銘打ってIOXアローザや桜ヶ池等へ行き帰りにゴミ拾いをしました。
- 11月 ハロウィンに福光高校の校章をもじったフラッグを完成させました。また、松村謙三フォーラムに参加し國の在り方、学びの在り方について勉強しました。

最後に本校が最も大切にしている活動と精神は探究活動とボランティア活動です。これはロータリーの理念であり全世界で求められる人間力です。これが21世紀の課題に立ち向かうための欠かせないファクターであると思います。

光高 この1年

世界を見つめ 地域に学び 社会へ力を



富山県立南砺福光高等学校 2021

ゲスト紹介 担当 IA委員長 山田清志君

本日は、インタークトセミナーということで来年3月で閉校となる県立福光高校より中村校長先生と紫藤インタークト部顧問をゲストにお呼びし最後の活動をお話しいただき卒業する3年生の8名に図書カードをお渡ししたいと思います。

紫藤瑞江先生

続きまして紫藤インタークト部顧問より近年のインタークト部の活動についてお話を頂きます。

インタークト部の創設はS48年で現在部員8名うち男子2名です。主にボランティア活動と国際交流を中心としてきました。南砺ロータリークラブのサポートを受けながら地域に根差した活動をしてきました。

児童館での読み聞かせ



ボランティア活動

- ・募金活動
- ・絵本の読み聞かせ活動
- ・清掃活動

募金活動

平成30年7月の「西日本豪雨」災害募金



・7月にショッピングモールにて募金活動をしました。

ボリオ撲滅の募金活動

・南砺ロータリークラブと一緒に菊祭りの会場で行いました。コロナ禍で外出が困難となり職員室や文化祭で募金活動を行いました。新しい取組みとして文化祭でのチャリティー活動をしました。チャリティーバザー、ヘンプ編み、クイズラリーで支援金を募りました。ペットボトルのキャップ回収も毎年行いました。

ボリオ撲滅のための募金活動 with 南砺ロータリークラブ



文化祭でのチャリティーアクティビティ

読み聞かせ活動

- ・児童館での読み聞かせをコロナ感染防止の為大きなホールで開催しました。

清掃活動

校内清掃や福光駅の清掃を3年生全員で行いその後町内のゴミも一緒に集めました。また、福光駅の座布団も製作しました。

地城行事では南砺市身体障害者スポーツ大会ではスタッフとして働き、ユネスコ活動研究では、駐車場の整備受付を担当し、なんと国際交流フェスティバルでも受付を担当しました。

国際交流ではロータリー留学生とお茶やクッキングをしインタークト海外研修ではオーストラリアを訪問しいろんな方々と交流をしました。

また、ユースフォーラムinとなみに参加し「20年後のあなたと対話する」をテーマに参加しました。

最後になりますが地域の皆様に感謝し南砺福光高校インタークト部に引継したいと思っております。

ロータリー留学生との交流



卒業後は「地域が母校」



私たちちは未来に向かって
力強く歩き続けます

(今回の会報担当・川南 譲)